Protokolleintrag vom 25.02.2009

2007/104

Postulat von Dr. Urs Egger (FDP) vom 7.3.2007: Bahnhöfe und wichtige Plätze, Erstellen kostenpflichtiger Velostationen

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates nicht bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. Urs Egger (FDP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1322/2007).

Daniel Leupi (Grüne) beantragt folgende Textänderung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie an neuralgischen Punkten (z.B. Bahnhöfe, wichtige Plätze etc.) kostenpflichtige Veloparkanlagen erstellt werden können. Diese Anlagen sollen den selben Kostendeckungsgrad wie Autoparkplätze (Vollkostenrechnung) aufweisen. Eine Aufteilung in kostenpflichtige (zentral gelegene) und kostenfreie (weiter entfernte) Abstellplätze ist selbstverständlich.

Dr. Urs Egger (FDP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes Stellung.

Das geänderte Postulat wird mit 91 gegen 22 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat